

Schulfest 2010: Schule mit Courage ...

... war das Thema unseres Schulfests 2010. So hatten sich die einzelnen Klassen im Vorfeld des Festes nochmals mit den verschiedenen Paten der Schule und den Themen „Rassismus“ und „Courage“ befasst. Dazu erstellten die Kinder mit ihren Klassen-lehrerinnen große Themenplakate, die während des Schulfestes ausgestellt wurden:

1. Klasse: Dr. Markus Merk
2. Klasse: Ralf Caspers
3. Klasse: Clemens Bittlinger
4. Klasse: Rassismus und Courage

Auf den Inhalt dieser Plakate bezog sich schließlich auch das von den Lehrkräften erstellte Quiz, das von den Kindern und von allen anderen interessierten Festbesuchern gelöst werden konnte.

Traditionell fand die Eröffnung unseres Schulfestes durch die Schulleiterin Frau Krakehl im Atrium statt. Hier verabschiedete sich unsere langjährige Kollegin Frau Elke Glesius mit „einem lachenden und einem weinenden Auge“ in den Ruhestand. Die bewegenden Worte, in denen sie ihre Diedesfelder Zeit zusammenfasste, lockten manchem Zuhörer die ein oder andere Träne aber auch hier und da ein Schmunzeln ins Gesicht.



Gleichzeitig wurden wie auch in den vergangenen Jahren unsere Viertklässler verabschiedet. Sie werden in wenigen Wochen ihre neue Schule besuchen. Die

Kinder aller Klassen untermalten das Programm mit verschiedenen Liedern, mit selbstverfassten Texten zum Thema „Schule mit Courage“.

Ein weiterer Höhepunkt dieses Schulfestes war unumstritten der Besuch unseres Paten Dr. Markus Merk. Herr Dr. Merk nahm an der offiziellen Eröffnungsfeier teil und beantwortete anschließend die vielen, bereits in den Tagen zuvor ausgearbeiteten Fragen, der Kinder. Dabei fesselte er mit seinen Antworten und den kleineren Geschichten die zuhörende Schulgemeinschaft so ungemein, dass die fortgeschrittene Zeit kaum auffiel.



So startete das vom Förderkreis organisierte und von den vielen fleißigen Eltern zusammengestellte Mittagsbüfett mit einiger Verspätung. Gleichzeitig wurden auch Kaffee und Kuchen, sowie die Schulzeitung und diverse andere Schulartikel zum Verkauf angeboten.

Aus zeitlichen Gründen mussten die durch den Schulelternbeirat vorbereiteten Spiele leider abgesagt werden. Herr Dr. Merk stand während des Festes noch lange für Unterschriften, Fotos und viele längere und kürzere Gespräche zur Verfügung.

